

Compromiso E.U. con los Contras Apoya Weinberger

SAN ANTONIO, Texas, E.U., marzo 27 (UPI).— El secretario de Defensa, Caspar Weinberger, afirmó hoy que la continuación de la controversia sobre un presunto desvío para los rebeldes nicaragüenses de ganancias provenientes de las ventas de armas a Irán, afectará el compromiso de Estados Unidos con los luchadores por la libertad.

“Es común el escuchar que debido

a que el dinero proveniente de la venta de armas a Irán podría haber sido desviado a los Contras —ni siquiera sabemos que fue así— deberíamos de suspender nuestra ayuda a la resistencia democrática”, dijo. “Esa es una conclusión errónea de la peor clase”.

“No importa qué es lo que el Con-

—Favor pase a la página 15.

Rebeldes Derrocarían con \$500.000 a Desi Bouterse

WASHINGTON, marzo 27 (AP).— Los portavoces del Ejército de Liberación Nacional de Suriname dijeron hoy aquí que podrían derrocar al gobierno del Presidente Desi Bouterse “con sólo unos 500.000 dólares en asistencia militar”.

El ex presidente Chin

A. Sen y otras dos figuras desplazadas por Bouterse en el golpe militar de 1982 se encuentran aquí cabildando por la asistencia indicada.

El Departamento de Estado ha criticado severamente al régimen militar”.

—Favor pase a la página 45.

Cierra con Baja la Bolsa

NUEVA YORK, marzo 27 (AP).— Los precios en la bolsa cayeron, evitando ganancias a los corredores, después de incrementos récord registrados a principios de semana.

Entre las informaciones económicas de hoy, la Secretaría del Trabajo informó que el índice de precios al consumidor subió un 0.4 por ciento en febrero, sobre el 0.7 por ciento que subió el mes anterior.

El promedio Dow Jones de 30 industriales cayó 36.79 al cierre hasta 2,335.80. Su caída mayor desde su pérdida de 44.15 puntos el 23 de enero.

Las pérdidas supera-

—Favor pase a la página 45.

“Aguilas” Combatirán a Guerrilla Filipina

MANILA, Filipinas, marzo 27 (UPI).— Una fuerza antiterrorista de 200 efectivos, llamada “Aguilas”, fue desplazada en esta capital para atrapar a escuadrones de guerrilleros autodenominados “Loros”, dedicados a matar policías, informaron hoy las autoridades.

Desde que hace un mes aparecieron en esta capital los “Loros”, células del Nuevo Ejército Popular, fuerza guerrillera comunista con

—Favor pase a la página 59.



10° ANIVERSARIO. París, Francia, marzo 27.- El Primer Ministro galo y alcalde de París, Jacques Chirac, celebra hoy con niños de los 20 distritos de la capital, el décimo aniversario en ese cargo edilicio. Los niños apagan las velas de una gran torta de cumpleaños. (AP).

Reagan Eleva Tarifas a Exportaciones Japonesas

WASHINGTON, marzo 27 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan anunció hoy que impondrá nuevas tarifas a las exportaciones japonesas por 300 millones de dólares a Estados Unidos, en represalia por la violación nipona de un nuevo acuerdo comercial al vender dispositivos electrónicos (chips) de computación a precios excesivamente bajos, lo que lastima las operaciones de fabricantes estadounidenses.

“Lamentablemente, el Japón no ha aplicado provisiones importantes del acuerdo que trataba de impedir el “dumping” de fichas semiconductoras en mercados de terceros países y mejorar el acceso de productores estadounidenses al mercado japonés”, indicó un comunicado de Reagan.

“Estoy anunciando hoy mi intención de elevar tarifas hasta de 300 millones de dólares en exportaciones japonesas a Estados Unidos”, dijo Reagan.

La medida, anunciada en la Casa Blanca por el representante de Comercio, Clayton Yeutter, y el secretario de Comercio, Malcolm Baldrige, amenaza dañar las relaciones entre Washington y Tokio más que cualquier elemento irritante de la pasada década, originado en el bloqueo del Japón a los productos estadounidenses de tecnología de vanguardia, y sus agresivas ventas en Estados Unidos, que han producido un desequilibrio comercial de casi 60.000 millones de dólares.

Pdte. Barco Asegura F.A. Controla Orden Público

BOGOTÁ, Colombia, marzo 27 (UPI).— El Presidente Virgilio Barco afirmó que las fuerzas armadas tienen controlado el orden público en Colombia, el cual ha sido alterado por la acción guerrillera en distintos puntos del país.

Barco pidió a los dirigentes políticos colom-

bianos que “no caigan en la desesperación irreflexiva” por una serie de “dificultades” en el orden público que “está siendo controlado” por las fuerzas armadas.

“La sociedad colombiana no debe dejarse

—Favor pase a la página 15.

Reagan Defiende Inglés como Unico Idioma E.U.

COLOMBIA, Missouri, E.U., marzo 27 (EFE).— El Presidente Ronald Reagan defendió hoy el inglés como el único idioma que se debe impartir en las escuelas de Estados Unidos, a pesar de que no

sea la primera lengua para muchos de los alumnos.

—Favor pase a la página 59.

Baja en el Café

NUEVA YORK, 27 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 92 puntos a 25 puntos de alza en la Lonja Local.

Se vendieron 2,219 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala... 102.50
El Salvador... 102.50
Mexicano F.O.B. Laredo..... 96.00

—Favor pase a la página 59.

Resumen mundial

OTAN Exhorta a Grecia y Turquía Impedir Tensión por Mar Egeo



BRUSELAS, Bélgica, 27 de marzo (DPA).— La Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) hizo hoy un llamado urgente a Grecia y Turquía, dos de sus miembros, a impedir un agudizamiento del conflicto por el Mar Egeo. El secretario general de la OTAN, Lord Carrington, declaró al atardecer (local) de hoy en Bruselas que los dos países deben “evitar cualquier actitud y declaración que dificulte la situación de por sí tensa”.

Los dos países fueron instados a “emprender inmediatamente negociaciones y a renunciar bajo cualquier circunstancia al empleo de la violencia”.

Nakaseo Discutirá con Reagan sobre Problemas Comerciales

TOKIO, Japón, 27 de marzo (DPA).— El Primer Ministro del Japón, Yasuhiro Nakaseo, viajará del 29 de abril al 5 de mayo a Estados Unidos para hablar sobre los crecientes problemas comerciales entre ambos países con el Presidente Ronald Reagan y otros dirigentes políticos, según anunció hoy en Tokio el Ministro del Exterior,

—Favor pase a la página 34.



EXAMINA MATERIAL. Tokio, Japón, marzo 27.- Empleada de Relaciones Públicas de la Compañía Química Asahi revisa un nuevo material, hecho de membrana de celulosa, capaz de filtrar el virus del SIDA de la sangre. Numerosas campañas se han desarrollado en todo el mundo, para contrarrestar “El mal del siglo”. (Reuter).



TARJETA ANTI-CONCEPTIVA. Connecticut, E.U., marzo 27.- Una nueva línea de tarjetas ha salido al mercado portando preservativos en su interior. (Reuter).

Bomba Estalla Frente a Guardia Civil Española

BARCELONA, España, marzo 27 (AP).— Una poderosa carga de explosivos dejada en el interior de un automóvil estalló hoy frente a un puesto de la Guardia Civil en esta ciudad portuaria sobre el Mediterráneo, con un saldo de un agente muerto y 15 heridos, dijo la policía.

Una portavoz del hospital del mar, Olga Reiro, identificó a la víctima como Antonio González Herrero, y señaló

que otro guardia civil se halla hospitalizado con heridas graves y que 14 personas, entre las que figuraba un niño, fueron dadas de alta tras recibir tratamiento por lesiones leves.

El representante del gobierno federal en Barcelona, Ferran Cardenal, indicó que si bien hasta ahora ningún grupo se responsabilizó del atentado, “es probable,

—Favor pase a la página 59.